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Aos (28) vinte e oito dias do mês de setembro do ano de 2017, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 
376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Antônio Holanda, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, Fátima 
Santiago, Francisco Sales, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvio Camelo, Silvânia 
Barbosa, Silvânio Barbosa e Tereza Nelma. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Passando para o Grande Expediente como 
Primeiro Orador Vereador Silvânio Barbosa utiliza a tribuna para 
parabenizar toda equipe do Boi Vingador que teve o apoio deste vereador, 
onde o boi foi Bicampeão Alagoano do Concurso de Bumba Meu Boi. Em 
seguida passa tratar da lei de sua autoria, que foi promulgada por está Casa, 
autorizando a venda de bebida alcoólica nos estádios. Esclarece que foram 
dez meses de muito trabalho em busca dos votos necessários para a 
aprovação, destacando que foi uma vitória da sociedade, uma vez que nas 
enquetes dos sites foi aprovada a lei citada com mais de setenta por cento 
dos votos favoráveis. Finalizando, deixa claro que se caso a medida traga 
problemas, este vereador será o primeiro a pedir a anulação, mas, por 
enquanto, é obrigação de todos cumprir a nova regra. Afinal, ninguém está 
acima da lei. Em aparte os vereadores Silvânia Barbosa, Samyr Malta, 
Lobão e Francisco Sales parabenizam o boi vingador que foi bicampeão 
bem como o presidente da Casa, vereador Kelmann Vieira que promulgou a 
lei quanto a liberação do consumo de bebida alcoólica nos estádios de 
futebol. Solicitaram que as leis que são aprovadas nessa Casa sejam 
rigorosamente fiscalizadas, pois muitos leis não estão sendo cumpridas. Em 
aparte o Vereador Ronaldo Luz entende de forma democrática aprovação 
da lei supracitada, porém como médico e cristão não vê com bons olhos a 
aprovação desse lei bem como não se sente convencido com a aprovação 
da mesma devido os malefícios que o álcool traz as pessoas que o 
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consomem.  O Segundo Orador Vereador Lobão reafirmou seu 
pronunciamento no tocante a liberação de bebida alcoólica nos estádios. 
Agradece ao Coronel Ivon pela autorização para serem instaladas as tendas 
dos camelos da praça dos palmares, assim como foi feita na praça Guedes 
Miranda.  O Terceiro Orador Vereador Eduardo Canuto comenta que há 
34 anos milita no segmento dos esportes e sabe das dificuldades que essa 
categoria vem passando ao longo dos anos. Destaca que participou do 
lançamento do programa Lidera Esportes Alagoas onde na oportunidade 
pode também realizar uma palestra, como desportista, diagnosticando o 
esporte local. Pontua que o Sebrae, do segmento empresarial, foi chamando 
e ouvindo pessoas da área do esporte para incrementar o setor, sendo essa 
uma ação fantástica e com muito orgulho destaca a importância para nós 
alagoanos deste evento, sendo mais uma oportunidade de trazer empresas 
para investir neste segmento. Enfatiza que também palestraram o senhor 
Kennedy Calheiros, do Sebrae e a senhora Claudia Petuba, da secretária 
de Esportes. Em aparte os vereadores Luciano Marinho, Francisco 
Sales, Samyr Malta e Lobão parabenizam o orador ao tempo que destacam 
que de fato essa notícia é bastante importante, pois o esporte é um 
instrumento fantástico de inclusão social para os nossos jovens, reiterando 
que cada investimento que se faz no esporte e cultura é uma forma de 
cidadania. Enaltecem que o Sebrae como grande entendedor de 
planejamento e investimento executará um ganho para os esportes. 
Finalizando afirmam que o esporte também é uma arma contra os vícios e 
doenças a exemplo da depressão. A Quarta Oradora Vereadora Tereza 
Nelma utilizou a tribuna para relatar quanto a retirada dos assistentes sócias 
do INSS onde o governo federal baixou uma portaria tirando esse 
profissional do organograma do órgão citado. Relata quanto os cortes dos 
programas federais deixando o povo pobre cada vez mais pobre. Lamenta 
que essas mudanças está deixando o povo brasileiro triste. Anuncia o ato 
público que ocorreu hoje em nossa cidade em defesa do sistema único da 
assistência social. Destaca que esse presidente que hoje está não nos 
representa, clama que o povo não deve aceitar esse desmonte da 
assistência social. Discorre sobre o projeto que foi vetado de sua autoria 
quanto a flexibilidade da mãe em tirar férias junto as férias escolares do filho 
deficiente. Convida à todos para participarem da abertura do Outubro Rosa 
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nesse fim de semana na Rua Fechada no bairro da Ponta Verde. O Quinto 
Orador Vereador Francisco Sales comenta que ao longo dessa semana 
visitou vários colégios da nossa cidade, onde os alunos a cada dia que se 
passa tem perdido o respeito pelos profissionais de sala.  Discorre sobre a 
importância da matéria do ensino religioso para as escolas, pois hoje, o 
desrespeito de alunos com professores aumenta cada vez mais e 
precisamos voltar urgente a ensinar os antigos princípios das escolas como a 
ética, moral e cívica, ensino religioso e a cidadania, onde entrará com um 
requerimento para que o município ingresse essa matéria nas escolas 
municipais. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Mensagem Nº 
42/2017 – Poder Executivo Municipal – Encaminhamento do projeto de lei nº 
144/2017 que institui o mês “outubro rosa” através da campanha Maceió 
Rosa, dedicado à prevenção de câncer de mama, no município de Maceió, 
protocolo nº 3980/2017. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial onde foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos de leis de números: Projeto de 
Decreto Legislativo Nº 19/2017 de autoria do vereador Eduardo Canuto, em 
2ª Discussão, protocolo nº 3912/2017; Requerimentos de autoria do vereador 
Silvânio Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 3924/17 e 
3969/17; Requerimentos de autoria da vereadora Simone Andrade, todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 3936/17 a 3938/17; Requerimentos de 
autoria do vereador Silvio Camelo, em Discussão Única, protocolo nº 
3978/2017. No Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocada outra sessão ordinária para próxima terça-feira em horário 
regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 28 de setembro 2017.  
__________________________________________Fabíola Marinho 
Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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